

Traditionsverband der ehem. Angehörigen des Standortes Külsheim

Gerald Bayer, 1. Vorsitzender

Mitgliederbrief

Gedanken zum Jahresrückblick

Liebe Mitglieder des Traditionsverbandes.

Sehr geehrte Damen und Herren.

Schon ist es wieder so weit, das Jahr 2024 verabschiedet sich in wenigen Tagen. Herausforderungen und Entscheidungen haben dieses Jahr geprägt.

Nicht nur in politischer Hinsicht, nein auch im menschlichen Bereich waren Umbrüche und ein Wandel zu spüren. Zukunftssorgen haben sich seit Corona erkennbar verschärft, nicht nur in der älteren Generation. Junge Mitmenschen haben nur noch wenig Vertrauen in die derzeitige politische Führung.

Wir erleben, die Demokratie ist gerade in einer Krise. In den letzten Jahren lassen sich durchaus Entwicklungen beobachten, die die Demokratie auf lange Sicht bedrohen könnten. Dazu gehört vor allem der Aufstieg der populistischen Parteien.

Die relativ große Unzufriedenheit zeigt sich an der Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger, jüngst bei den vergangenen Wahlen zu den politischen Parteien in einigen Bundesländern, sowie in der Veränderung des Miteinander in der Gesellschaft und der immer geringeren Bereitschaft einen Beitrag für seine Mitmenschen zu leisten.

In diesem Jahr haben unsere Soldaten viele Heraufforderungen gemeistert, sowohl im Inland als auch im Ausland. Sie haben mit ihrem unermüdlichen Einsatz, Mut und Engagement dazu beigetragen, die Sicherheit und Stabilität zu gewährleisten, die unser Land und unsere Verbündeten benötigen. Alle haben sich gemeinsam eingesetzt, dass die Bundeswehr stark und handlungsfähig bleibt. Es wird neue Herausforderungen geben die zu meistern sind.

Ein Jahresrückblick ist eine wunderbare Gelegenheit, innezuhalten und über die vergangenen Monate nachzudenken.

Inmitten der uns zurzeit belastende Themen wie Ukraine, Terror und Kriege, Inflation und Wirtschaftskrise könnten wir die kleinen, wertvollen Momente übersehen, welche unser Leben bereichert haben.

Vielleicht gab es Herausforderungen, die uns stärker gemacht haben, oder schöne Erinnerungen, die uns ein Lächeln ins Gesicht gezaubert haben.

Ich denke da an unsere gemeinsamen Unternehmungen im ablaufenden Jahr.

Weihnachten ist eine Zeit der Besinnung, des Gebens und der Gemeinschaft. Es erinnert uns daran, wie wichtig Familie Freunde und wie wertvoll die gemeinsamen Augenblicke sind.

Mit dem Neujahr kommt die Hoffnung auf neue Anfänge und Möglichkeiten, nicht nur durch die Brille der Politik betrachtet.

Es ist eine Zeit, in der wir uns Ziele setzen und Träume verwirklichen möchten.

Lassen wir uns von der positiven Energie des neuen Jahres anstecken und nutzen wir die Gelegenheit, das Beste aus uns herauszuholen.

Möge das kommende Jahr voller Glück, Gesundheit und erfüllender Momente sein.

Ein kleiner Beitrag dazu wird der TrdVbd-Veranstaltungskalender 2025 sein.

Lassen wir die Erinnerungen des alten Jahres in unser Herz einfließen und blicken wir mit Zuversicht und Freude in die Zukunft.

Alles Gute und bleiben oder werden Sie gesund. Frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr.

Das wünscht Ihnen allen der Vorstand

des Traditionsverbandes

